

3年生との交流会を実施

2024. 1. 19

1月19日（金）6限に、3年生との交流会を行いました。進路を決定した3年生の代表者が1年生、2年生の教室へ出向き、進路を決めたきっかけや試験に向けて取り組んだことなど自分の進路活動について話をしました。1年生、2年生ともに真剣に先輩の話を聞き、メモを取っていました。

～1年生の感想より～

- どこに就職するかなど、決まっていなくても、自分がどこに就職してもいいように、今のうちから毎日、勉強をする習慣をつけて、検定とテスト勉強の2つを頑張りたい。
- 3年生から聞いたことを参考に、今のうちから、今やれることを考えて、行動したいと思います。やりたい事を見つけ、それになるためには何が必要かを考え、普段の勉強を頑張っていきたい。

～2年生の感想より～

- 自分がしたいことは何なのか、どこに行きたいのかを明確にするために、もっと調べたいし、オープンキャンパスにも行って、その学校のことをよく知りたいと思いました。
- 進路実現に向けて先生や親とたくさん話し合いを行い、自分がどうしてこの大学に行きたいか理由を明確にしていきたいと思った。行きたい大学で学べること、取得できる資格などを調べて自分の進路に責任が持てるようにしたい。

